

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** UNAM: el golpeteo antisocial.

**Tema:** Educación.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (01 de abril de 2021). UNAM: el golpeteo antisocial.

Recuperado de: <https://bit.ly/3qm7e3c>

**Resumen:**

**UNAM: el golpeteo antisocial.**

Alrededor de 20 jóvenes encapuchados se dirigieron al campus central de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), atacando el edificio de Rectoría con cohetones y piedras, causando destrozos en instalaciones y vehículos, e iniciaron un incendio en áreas verdes.

Realizaron pintas con la leyenda “UNAM no paga”, en alusión a los retrasos y descuentos en los pagos de los salarios de profesores de asignatura y ayudantes.

De acuerdo con las autoridades universitarias ya fueron subsanados quienes han sufrido atraso en la entrega de sus percepciones.

Estos grupos de choque operan como un mecanismo de desprestigio que desvirtúa causas y movimientos sociales.

Causan un quebranto a instituciones claves como la UNAM.

Su objetivo no parece ser el apoyo a reivindicaciones justas, sino el aniquilamiento ante la opinión pública.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.